



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

SECCION OFICIAL DIOCESANA

DOCUMENTOS EPISCOPALES

EXHORTACION PASTORAL

preparando la celebración del Año Santo y de las Bodas de Oro de la Ordenación sacerdotal del Santo Padre.

No sólo los católicos, sino la humanidad entera tiene puestos los ojos en el Padre Santo. Tal es el relieve que ha adquirido su figura. Como de Cristo profetizaba el anciano Simeón que había de ser centro de las miradas del género humano, unos para amarle y seguirle y otros para odiarle y perseguirle: así también vemos que se verifica con su Vicario, en nuestros días principalmente. En el fondo todos le admiran, como a Cristo.

Su persona y su actuación es la mejor apología de la religión verdadera, puesta ante los ojos y al alcance de todos. Aparte su relevante santidad personal, de todos admirada y alabada, su actuación siempre serena y justa, caritativa y bondadosa, ecuánime en medio de las desencadenadas pasiones de nuestra época, atraen la atención de toda la humanidad. Y a quienes rechazan por principio todo lo que es de Cristo y de su Iglesia, les da en rostro la aureola del Papa, y quisieran que no brillara, que se apagara su voz, que no resplandeciera su luz. Y con mentiras y calumnias y con estudiado silencio trabajan incansablemente por proyectar sombras e interponer tinieblas entre los resplandores del Vaticano y la pobre humanidad desorientada y ciega, que ins-